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Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppensitzung
am 23.11.2020

Anwesend: Ersti, Dübel, Frido, Jana, Jonas, Manuel, Marei, Marianna, Maxi, Philipp, Regina, Sascha, Ecki, Si-
mon, Tizian, Felix, Lukas F., Kempt, David S.

Protokoll: seckardt

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 15.20 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 stuvus-Sitzung
1.2 StuPa

2 BuFaTa
3 3V-AG
4 Weihnachtskarten
5 Wahlen

5.1 Problem mit Senatswahl
6 Termine

zu TOP 1 Berichte
zu TOP 1.1 stuvus-Sitzung

Die Änderungen der Leitfäden für allgemeine Ausgaben, Erstsemestereinführungen, Tagungen und Exkursionen,
Bewirtungen, und Fahrten wurden diskutiert. Im Ergebnis wurden die finanziellen Mehrzuweisungen für Nachhal-
tigkeit entfernt und Diskussion hierzu auf die nächste Sitzung vertagt.
Ein Vertreter der Hochschulgruppe B̈angladesh Students Association in University of Stuttgarts̈tellte die Gruppe
kurz vor. Im Anschluss wurde deren Wiederanerkennung befürwortet.
Mach&Co bat für dieses Semester um mehr Zeit für Feedback zur Rückmeldung zu den Prüfungszeiten.

zu TOP 1.2 StuPa

Am Mittwoch ist StuPa. Es gibt den Vorschlag, das Kopierlädle in der Mensa auf dem Campus Vaihingen durch
Stuvus weiter zu betreiben. Für einmalige Kosten für die Übernahme werden 20ke beantragt. Die laufenden Kos-
ten sollen aus dem Betrieb gedeckt werden. Fraglich ist, ob dies möglich ist, angesichts dessen, dass der bisherige
Dienstleister den Betrieb schließt. Daher ist fraglich, ob Stuvus diesen Service anbieten und das finanzielle Risiko
tragen soll. Die Uni bittet um die zusätzliche Einrichtung eines C̈oworking-Spacem̈it 3D-Druckern und White-
board.
Die FS-EI spricht sich dafür aus, dass die laufenden Kosten (Personal, Material, Instandhaltung,...) aus den Druck-
kosten gedeckt werden. Ausschlaggebend kann hierfür beispielsweise der Mittelwert über ein Haushaltsjahr sein.
Die Möglichkeit, am Campus zu drucken, halten wir für wichtig und die Investition von 20ke daher für gerecht-
fertigt.

zu TOP 2 BuFaTa
Letzte Woche war online-BuFaTa ïn Berlin.̈ Der Andrang war geringer als im Sommer bei der ersten Online-
BuFaTa ïn Ilmenau.̈ Nächster Termin 26.-30. Mai 2021 in Nürnberg (hoffentlich in Präsenz, mal sehen). Nächsten
Winter (also WS21/22) wird sie in Dresden sein, Sommer 2022 steht noch nicht fest.
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zu TOP 3 3V-AG
Am Fachbereich soll eine Arbeitsgruppe für Visibility durch ei-bauhaus, für Internationalisierung und über soziale
Medien gegründet werden. Marianna und Alex nehmen daran teil.

zu TOP 4 Weihnachtskarten
Material ist bestellt.

zu TOP 5 Wahlen
Wahlwerbung ist angelaufen. Dübel übersetzt die Info-Seite noch auf Englisch. Verteilt die Flyer und den Hinweis
auf die Info-Seite: www.fs-ei.de/wahlen/

zu TOP 5.1 Problem mit Senatswahl

Auf dem virtuellen Stimmzettel lassen sich 7 Stimmen für den Senat abgeben. Laut Wahlordnung sollte es aber
nur pro Platz im Gremium eine Stimme geben (§13, D̈ie Wählerin oder der Wähler hat so viele Stimmen, wie Mit-
glieder der jeweiligen Gruppe zu wählen sind)̈ und seit 02.2019 gibt es nur noch 6 statt 7 studentische Mitglieder
(Grundordnung der Universität Stuttgart §7 s̈echs Mitglieder der Gruppe der Studierenden)̈.
Wie genau hier verfahren wird, wird die Wahlleitung und der Wahlausschuss entscheiden.

zu TOP 6 Termine
• 25.11.2020 StuPa

• 30.11.2020 19:00 online Plätzchen backen

• Wahl bis zum 02.12.2020
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